

Du 1^{er} Novembre 2013 en page Echirolles

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2014

Renzo Sulli officialise sa candidature

Bien sûr, la liste « n'est pas encore constituée » (elle le sera d'ici la fin de l'année). Néanmoins, le maire sortant, Renzo Sulli, a tenu à présenter sans attendre « les composantes qui vont l'intégrer » : ces hommes et femmes qui ont choisi de le soutenir dans sa course à la réélection. S'il a regretté devoir se passer du PS et d'EE-LV (« Nous pensions qu'il était possible, au niveau local, d'avoir une gauche et des écologistes rassemblés »), le candidat s'est félicité de la présence, à ses côtés, d'une équipe « qui a comme objectif d'être rassemblée, renouvelée, rajeunie ». Équipe, on l'aura compris, encore en devenir : « Les portes sont toujours ouvertes, rien n'est encore figé ».



Renzo Sulli (à droite, en chemise blanche) entouré d'une partie de ceux qui se lancent, avec lui, dans la campagne des municipales 2014. En, s'appuyant sur un bilan « que l'on estime riche ».

Renforcer et innover

Parti communiste, Parti de gauche, Rassemblement nouveau à gauche, Mouvement républicain et citoyen, Radicaux de gauche, République laïque et sociale constituent le socle institutionnel de la future liste, qui sera également agrémentée de « personnalités de la société civile et du mouvement associatif » a précisé le maire. Sous le nom de « Vivre Échirolles », le mouvement se veut « enraciné dans la vie locale », et attaché à construire « une ville pour les populations les plus actives, mais également pour les plus fragiles, comme les jeunes, les anciens... ».

Renzo Sulli a rappelé les priorités qui sont les siennes : « Les questions de l'éducation ; le développement économique ; l'avancée des projets déjà existants (Village 2, Luire, centre d'affaires...) ou

espérés (la rénovation des Villeneuves) ; la tranquillité publique et la sécurité... ». Le tout en veillant à « éviter que la fiscalité soit la variable d'ajustement ».

Des thèmes connus des Échirollois, que le maire sortant veut relancer, en « renforçant ce qui fonctionne, et en inventant, en innovant ».

Pour présenter cette ambition aux Échirollois, Renzo Sulli a mis la machine en marche : une lettre a été envoyée aux habitants, et quatre rencontres publiques sont prévues, les mercredis de novembre.

On commence dès le 6 octobre, à 18 h salle Estienne-d'Orves. Pour « permettre à tous de s'exprimer ». Et tenir compte de leurs avis...

Isabelle CALENDRE

Pourquoi ils le suivent

Avec cette candidature, le Parti communiste s'affiche « très satisfait ». Amandine Demore a annoncé une campagne « comme nous le faisons depuis des années : dans la participation ».

Daniel Besson, pour le Parti de gauche, a estimé « naturel » de rejoindre Renzo Sulli, « pour continuer à mener une politique contre l'austérité, où l'humain a toute sa place ». Insistant sur la « culture de l'habitant, qui tient une place primordiale », l' élu a salué la tradition de « participation citoyenne » des mandats Sulli.

Frédéric Vergez, premier secrétaire de la fédération

iséroise du Mouvement républicain et citoyen (MRC), a regretté « les divisions de la gauche » qui, vu le mode de scrutin des municipales, « coûtent cher ». Le MRC, lui, a fait son choix : à Échirolles, c'est Renzo Sulli. « Échirolles est une ville importante, avec une vie associative riche.

Et c'est assez facilement que l'on s'achemine vers un accord ». Même soutien du côté des Radicaux de gauche : « La pensée radicale se retrouve pleinement dans le bilan et les choix de Renzo Sulli. Échirolles est une ville où il fait bon vivre, à échelle humaine. Elle porte les valeurs de laïcité, de tolérance et de

vivre ensemble » a estimé Laetitia Rabbi. Jean-Paul Genevois, pour République laïque et sociale, a lui salué « le travail sur le terrain en matière d'accessibilité », tandis que Radoïne Benkheira, président du Rassemblement nouveau à gauche, a estimé que « Renzo Sulli met au centre l'habitant, et c'est ce qui nous intéresse ».

Françoise Raynaud (militante associative), Marie Rueda (chef d'entreprise) ou encore Valérie Szczupal (artisan), nouvelles venues, ne disent pas autre chose.

Et s'avouent ravies d'avoir été sollicitées, afin de donner leurs « points de vue de citoyennes ».